



Colegio Leonardo Da Vinci organizó el Primer Encuentro Provincial de Bandas

El pasado jueves 3 de octubre, se realizó el Primer Encuentro Provincial de Bandas organizado por el Colegio Leonardo Da Vinci de La Cruz, un evento que resultó ser todo un éxito, congregando a estudiantes y docentes de diversas instituciones educativas de la provincia de Quillota. Durante la jornada, las bandas participantes ofrecieron unas maravillosas presentaciones que combinaron energía, talento y compromiso, logrando una experiencia inolvidable para todos los asistentes.

El encuentro contó con la participación de varios colegios, entre ellos el Liceo Luis Laborda, el Colegio Abel Guerrero, el Colegio Diego Echeverría, el Colegio Santiago Escuti Orrego, la Escuela Niñas de Canadá y el Colegio Leonardo Da Vinci. Cada institución mostró su talento a través de presentaciones que resaltaron la precisión y el compromiso de los estudiantes, quienes se prepararon arduamente para esta jornada. Las demostraciones fueron seguidas con atención y entusiasmo por parte del público,

que no dudó en aplaudir la excelencia de cada banda.

Este encuentro no solo destacó por la calidad de las presentaciones, sino también por el ambiente de camaradería y colaboración entre los colegios. La actividad ofreció una oportunidad única para fortalecer los lazos entre las instituciones y fomentar el compañerismo y el respeto mutuo entre los estudiantes. Al finalizar el evento, las bandas participantes fueron premiadas por su esfuerzo y dedicación.

El Primer Encuentro Provincial de Bandas marcó un hito en el calendario escolar de la región, destacando la importancia de promover actividades que refuercen los valores de disciplina y compromiso en los jóvenes.

Sin duda, fue un día para recordar, donde cada banda logró destacarse y dejó una impresión duradera en todos los presentes, mostrando el espíritu de superación y trabajo en equipo que caracteriza a las instituciones educativas de nuestra provincia.

